

Liebe Gäste,

die Würzburger Bäder GmbH hat den Anspruch, allen Würzburger Bürgern und insbesondere Familien einen Ort zur sportlichen Betätigung, Entspannung und zum Schwimmen lernen zu bieten. Wichtig ist, dass sich jeder Gast den Eintritt in die Bäder leisten kann.

Wir sehen uns derzeit mit einer Reihe von Herausforderungen konfrontiert, die das wirtschaftliche Defizit massiv erhöhen. Zu den Hauptursachen zählen die hohen Instandhaltungs- und Sanierungskosten, die weiterhin hohen Energiepreise, sowie die zusätzlich gestiegenen Materialkosten. Diese Faktoren belasten das Unternehmen in erheblichem Maße und erfordern eine Anpassung der Preisstruktur.

Ein weiterer entscheidender Aspekt ist die deutliche Steigerung der Personalkosten, die durch den letzten Tarifabschluss im Bäderbereich entstanden. Diese erhöhten Ausgaben tragen ebenfalls zu einem wachsenden Defizit bei. Vor diesem Hintergrund ist es notwendig, am 01.01.2025 die Eintrittspreise anzupassen, um die finanziellen Herausforderungen zu bewältigen.

Es ist jedoch auch wichtig zu betonen, dass selbst durch die angepassten Tarife die tatsächlichen Kosten für den Betrieb und die Instandhaltung der Bäder bei Weitem nicht gedeckt werden. Wir setzen uns weiterhin dafür ein, die Bäder in Würzburg als attraktive und zuverlässige Freizeit- und Sporteinrichtungen zu erhalten, und bedanken uns für das Verständnis unserer Besucher in dieser schwierigen Situation.

Wir bitten um Verständnis und freuen uns, wenn wir Sie bald als Gast begrüßen dürfen.

Freundliche Grüße

Würzburger Bäder GmbH